

**Points de discussion pour Dwight Duncan Président du conseil Autorité du pont Windsor-Détroit lors de l'assemblée publique annuelle 2018-2019, 27 février 2020**

Bonjour.

C'est un plaisir d'être ici aujourd'hui.

L'exercice 2018-2019 a été une année charnière pour l'Autorité du pont Windsor-Détroit et, par extension, pour son conseil d'administration.

Nous avons atteint des étapes importantes au cours de la dernière année.

Nous avons entamé une nouvelle relation avec notre partenaire du secteur privé, Bridging North America.

C'est aussi l'année où nous avons amorcé officiellement la construction de ce qui est sans doute l'un des plus importants projets d'infrastructure en Amérique du Nord.

Le conseil d'administration de l'APWD est responsable de superviser les activités commerciales et autres affaires de la société d'État.

Notre conseil d'administration compte neuf membres qui, collectivement, apportent une expertise importante des secteurs privé et public.

Je suis fier de faire partie d'un conseil constitué de personnes si dévouées et hautement qualifiées.

Je les remercie pour leurs conseils et pour les services qu'ils rendent aux Canadiens. Tout le monde parle du projet du Pont international Gordie-Howe.

Et avec raison.

Au cours du dernier exercice financier, il y a eu beaucoup de choses à discuter et à célébrer. Il y a aussi beaucoup d'autres choses à venir.

Au cours des mois et des années à venir, nous allons franchir de nouvelles étapes.

Nous commencerons les prochaines étapes de ce que l'on appelle les travaux de terrassement, sur les sites des points d'entrée canadien et américain, en préparation de la construction des installations de traitement aux frontières.

La construction des nouveaux ponts routiers traversant l'I-75 dans le cadre de nos activités liées à l'échangeur du Michigan se poursuivra.

La construction des fondations des tours massives qui soutiendront le pont est également bien avancée.

Toutes ces activités de construction sont essentielles pour garantir que nous sommes sur la bonne voie pour réaliser les quatre composantes du projet.

Nous nous appuyerons également sur le succès du plan d'avantages pour la communauté, un plan composé d'une série d'initiatives basées sur la participation du public qui créent des opportunités mesurables et positives axées sur les résultats pour les communautés hôtes.

Au cours des mois et des années à venir, l'équipe du projet continuera à planifier, à mettre en œuvre et à réaliser ces initiatives.

Le conseil d'administration de l'APWD continuera à travailler en étroite collaboration avec les conseils de nos collègues du secteur privé.

Nous nous engageons à faire en sorte que les membres des communautés et nos parties prenantes des deux côtés de la frontière soient tenus informés et engagés.

Par l'intermédiaire du personnel de l'APWD, nous travaillerons en étroite collaboration avec les organismes gouvernementaux du Canada et des États-Unis pour que le pont soit achevé.

Il n'en fait aucun doute. Notre travail est exigeant. Mais nous sommes à la hauteur. Comme vous avez entendu le premier ministre le dire dans la vidéo il y a quelques minutes, « Ce pont provoquera un boom économique. »

Nous sommes déterminés à atteindre notre objectif : construire un monument qui relie les nations, les économies et les cultures.

Ainsi, Windsor et Détroit, l'Ontario et le Michigan, le Canada et les États-Unis, connaîtront un boom économique.

Merci beaucoup.